

令和5年度道徳だより

# てとてをつないで

朝霞市立朝霞第七小学校  
道徳部  
令和6年3月21日(木)

## ～未来を創る、こどもたち。未来を育てる、わたしたち～ 彩の国の道徳教材

今年度は、ホームページ等に「彩の国の道徳」の紹介をしてきました。今回は、「彩の国の道徳」の新教材について、ご紹介をします。



- 情報モラルをはじめ、子どもたちが直面する現代的な課題や社会的な問題を題材として取り上げています。
- 小学校6編、中学校4編、高校2編の計12編が掲載されています。
- 教材の他、「埼玉県の先輩のインタビュー！」では、埼玉県ゆかりの著名な方へのインタビューから、その著名な方々の考え方・生き方を紹介しています。

## ICT を使った授業

### 【導入での活用】

アンケート機能を活用して事前にアンケートを行い集計し、アンケート結果から問題意識をもたせました。

### 【展開での活用】

他者と話し合うときや記述やワードランキングとして提示し、全体で共有し、考えを深めました。



### 【展開での活用】

心の葛藤を可視化し、好ましい行動と行動することの難しさについて考えられます。また、自分ごととして捉え、全体で共有できます。

心の数直線

70

## 1年間を終えて

道徳科は1年に1度、年度末に記述式で評価を行います。6年生は明日、5年生以下の児童の皆さんは25日に受け取る通知表に1年間の頑張りの成果が記述されます。通知表を確認すると同時に、ぜひ春休み中に今年1年間の道徳の授業への取り組み方を振り返ってみましょう。